L'ONU met en exergue le rôle joué par Cuba dans la coopération Sud-Sud



ONU, 21 mai, (RHC-PL).-La Coordinatrice du système de l'ONU, à Cuba, Myrta Kaulard, a mis en exergue l'apport de notre pays au renforcement de la coopération Sud-Sud, pour favoriser le développement social du continent

Lors de la rencontre régionale "Dynamiques de la population, territoire et développement local", Myrta Kaulard a signalé l'importance des espaces de débats pour que les pays de la région apprennent les expériences cubaines et vice versa.

La fonctionnaire a également souligné que les quartiers sont considérés comme des espaces essentiels pour le développement durable dans notre pays, qui est plongé dans l'actualisation de son modèle économique.



Radio Habana Cuba